

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM/EEG: LE RÉVÉREND PÉPIN NGUEMA ESSONO CANDIDAT



Photo: Gérard Minko

DANS la perspective du renouvellement du bureau national de l'Église évangélique du Gabon (EEG) dont le mandat de l'actuel président national, Augustin Bouengoune, arrive bientôt à son terme, le révérend Pépin Nguema Essono fait désormais partie des 6 postulants aujourd'hui déclarés dans la province du Septentrion, pour lui succéder. Le candidat compte sur le système de rotation mis en place, qui fait que c'est au tour de la région synodale du Woleu-Ntem d'occuper la présidence de l'EEG. Il est donc prêt pour l'élection prévue pour cette fin du mois de juillet, au cours d'un synode national qui aura lieu à la paroisse de Baraka (Libreville). Dernièrement, Pépin Nguema Essono a présenté son programme qui prévoit de sortir l'EEG des sentiers battus. Aux dires des certains des fidèles, il aurait les faveurs des pronostics eu égard à son expérience. Plus est, il est le premier docteur en théologie au sein de cette communauté protestante. "Homme neuf, humble et digne d'un bon serviteur de Dieu, il présente aussi plusieurs atouts qui peuvent servir et relever l'EEG", a soutenu un fidèle.

LIBREVILLE: LA FÉDÉRATION NZALANG RETROUSSE LES MANCHES



Photo: Jocelyn ABILA/L'Union

DANS le cadre de leurs activités fédérales, les secrétaires de section, de comité et les membres du bureau de la fédération Nzalang, dans le 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville, ont procédé dernièrement au désherbage et au nettoyage de l'enceinte de l'école publique Martine-Oulabou. Une action citoyenne en vue d'assainir le cadre de cette école en profitant de cette période des vacances. "Dans notre souci de toujours accompagner la politique du Distingué camarade président (DCP) Ali Bongo Ondimba, nous avons trouvé nécessaire d'accomplir cette activité afin de limiter la poussée des hautes herbes dans l'enceinte de l'école Martine-Oulabou", a déclaré un cadre militant de ladite fédération. Munis d'une débroussailleuse et de machettes et râteaux, les membres de la fédération Nzalang ont réalisé une action de salubrité appréciable. "L'activité se poursuivra, le moment venu, dans d'autres sites", a promis Aimé Kevin Lemina, secrétaire fédéral.

Gérard MINKO & JA

Mouila: des médailles du travail pour 87 agents des TP

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LA direction provinciale des travaux publics (TP) de la Ngounié a procédé, vendredi dernier à sa base de Mouila, à la remise des diplômes et médailles du travail à ses agents méritants. Une première, grâce à son nouveau directeur, Urbain Mbadinga, organisée en présence du préfet de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala (représentant la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono), du nouveau maire de Mouila, Richard Désiré Mamouaka Mombo, et des proches des récipiendaires issus des subdivisions des TP de Mbigou, Ndendé et Fougamou et de la direction provinciale de Mouila. Au total, 87 agents ont été décorés. Soit 9 pour la médaille d'or (30 ans); 33 médaillés d'argent (20 ans) et 45 médaillés de bronze (10 ans).



Photo: Félicien Ndongo

Photo de famille entre les décorés et les officiels.

L'inspecteur du travail, Thierry Moundziegou, a rappelé que la médaille du travail récompense le mérite professionnel. Quant au directeur provincial des TP de la Ngounié, Urbain Mbadinga, il a félicité l'ensemble des récipiendaires, avant d'inviter les uns et les autres à davantage d'abnégation et de ténacité dans l'exercice de leurs tâches respectives. "Prenez aussi bien soin du matériel qui

est mis à votre disposition", a-t-il interpellé.

Le délégué du personnel, Yorrick Koumba, a pour sa part salué l'initiative prise par la direction provinciale des TP, reconnaissante des sacrifices de son personnel. "En effet, ces distinctions couronnent votre professionnalisme. Soyez toujours patients, conscients et dévoués dans vos fonctions", a-t-il conseillé.

Port-Gentil: un accent sur les textes qui vont impacter le quotidien des Gabonais



Photo: Sidonie Ambonguilla

L'honorable Royembo (G) et son suppléant Be Etho.

C'EST le compte-rendu des travaux de la session parlementaire unique fait à la presse locale par l'élu du 3e siège de Port-Gentil, l'honorable Richard Albert Royembo.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

L'HONORABLE Richard Albert Royembo, député du 3e siège de la commune de Port-Gentil, qu'accompagnait son suppléant, Faustin Be Etho, était face à la presse locale samedi écoulé. C'était lors d'un déjeu-

ner de presse, pour leur faire le compte rendu de la session parlementaire unique, qui s'est tenue d'octobre 2021 à juin 2022. Soit 9 mois d'affilée.

Sur les 42 textes examinés au Palais Léon-Mba, siège de l'Assemblée nationale gabonaise, l'élu national a mis l'accent sur ceux qui, selon lui, vont impacter de

manière significative le quotidien des Gabonais. Péle-mêle, il a cité les dispositifs portant sur le triumvirat en cas d'intérim du président de la République; la création du Haut-commissariat de la République; l'organisation de l'état civil; la lutte contre le harcèlement en milieu scolaire et familial; la protection et la promotion des droits des personnes âgées; les changements climatiques; l'orientation agricole; le domaine routier national et la loi de finances rectificative, exercice 2022.

Le député Royembo a aussi insisté sur le bien-fondé de l'adhésion du Gabon au Commonwealth. Il en a profité pour montrer, exemples à l'appui, le dynamisme de la diplomatie parlementaire gabonaise, nombre de députés gabonais siégeant à des postes de responsabilité dans des instances panafricaines ou mondiales.

La prochaine rencontre aura lieu avec la notabilité de sa circonscription, notamment les chefs de quartier, les sages et les cadres.